

COMUNICA

N°41

Del 6 al 12 de octubre de 2025



Cáritas Salamanca participa activamente en la Jornada Mundial por el Trabajo Decente

La mañana ha permitido reflexionar sobre igualdad y edadismo, mientras que la tarde ayudó a reivindicar el trabajo digno y los derechos de los trabajadores migrantes.

Este martes, 7 de octubre, Cáritas Diocesana de Salamanca ha celebrado la Jornada Mundial por el Trabajo Decente con actividades tanto por la mañana como por la tarde, como parte activa de la 'Plataforma Salmantina de Entidades por el Empleo' y la iniciativa 'Iglesia por el Trabajo Decente'.

LEER MAS

Ranquines celebra la Semana de la Salud Mental poniendo en el centro el poder de los afectos

Del 7 al 10 de octubre, el centro de día ha organizado charlas, talleres y actividades comunitarias abiertas a la ciudadanía, visibilizando la importancia de los vínculos en la recuperación y la salud emocional.

Esta semana, el Proyecto Ranquines de Cáritas Salamanca ha celebrado como cada año su 'Semana de la Salud Mental', sumándose así a la conmemoración internacional del Día Mundial de la Salud Mental. Desde hace ocho años, Ranquines acompaña en la diócesis a personas con trastorno mental grave en situación de exclusión social, promoviendo espacios de convivencia, respeto y cuidado mutuo.

LEER MAS





CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas impulsa la inserción laboral en la 'IV Feria de Empleo, Innovación y Empr<u>endimiento'</u>

El equipo del Servicio de Promoción e Intermediación Laboral presentó sus proyectos y reforzó alianzas con el tejido empresarial salmantino.

El pasado viernes, 3 de octubre, el Servicio de Promoción e intermediación laboral de Cáritas Diocesana de Salamanca estuvo presente en la IV Feria de Empleo, Innovación y Emprendimiento, celebrada en la sede de la Cámara de Comercio.

LEER MAS

Finaliza en el Centro Baraka el curso para solicitar el informe de esfuerzo de integración

La formación, de 40 horas, permite a los participantes acceder a las autorizaciones de residencia por arraigo social y socioformativo.

El pasado viernes 3 de octubre, concluyó en el Centro Intercultural Baraka de Cáritas Salamanca el curso que habilita a las personas participantes a solicitar ante la Junta de Castilla y León el informe de esfuerzo de integración; un requisito imprescindible para tramitar las autorizaciones de residencia temporal por arraigo social o socioformativo.

LEER MAS





Asistencia a la Feria Tándem

El miércoles 8 de octubre, desde el Programa de Empleo y Formación de Cáritas Diocesana de Segovia, acudimos a la Feria de Empleo y Empresa de Segovia y Provincia (Feria Tándem), organizada por la Universidad de Valladolid en el Campus María Zambrano. El objetivo de nuestra visita ha sido contactar con empresas de diversos sectores para establecer colaboraciones y facilitar ofertas de empleo para las personas participantes en nuestros itinerarios de inserción laboral. Esta acción se enmarca dentro del Programa de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza, cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), que impulsa oportunidades reales de empleo y mejora de la empleabilidad. Seguimos trabajando por una sociedad más justa e inclusiva, donde cada persona tenga la oportunidad de desarrollar su potencial.

CÁRITAS SEGOVIA



Doce años de Voluntariado en el IES María Moliner

Doce años de Voluntariado, es el lema de la jornada con el que el IES Maria Moliner da inicio un año más al Proyecto de Cáritas con el alumnado de 4° ESO y FP Básica. Una jornada en la que desde la Dirección del centro se puso en valor la apuesta por facilitar una experiencia de vida, un aprendizaje desde lo social promovido por el centro educativo. A continuación, 12 alumnos que participaron el curso pasado colaborando en los proyectos de infancia y residencia de personas mayores compartieron con más de 125 compañeros sus vivencias, con frases tan relevantes como "he aprendido a mirar de otra manera" "si quieres ayudar a los demás hay tiempo para todo" "he disfrutado viéndolos reír"... Y por último, Cáritas expresó su agradecimiento al Instituto por dar continuidad al proyecto y animó al alumnado a ser parte de esta experiencia de solidaridad y compromiso con los colectivos más vulnerables.

Vuelve el fútbol y la ilusión

Cáritas Segovia afianza, un año más, su acuerdo de colaboración con la FUNDACIÓN REAL MADRID, gracias al cual 16 niños y jóvenes forman parte de la escuela socio deportiva de fútbol en la ciudad. En este inicio de temporada 2025-2026 también las madres y padres disfrutan viendo a sus hijos participar en un proyecto en el que el compañerismo, la autoestima, la autonomía, el respeto, la salud, la igualdad y la motivación son los valores del deporte de equipo en los que la Fundación Real Madrid quiere educar e integrar a todos los alumnos. Desde el Programa de Infancia de Cáritas se apuesta por la promoción de espacios saludables y de integración, que permitan a los niños, niñas y jóvenes de familias a las que se acompaña crecer y disfrutar en entornos seguros. El Programa de Infancia y Juventud está subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo a la asignación tributaria del IRPF.

CÁRITAS SEGOVIA



CÁRITAS SEGOVIA

Las voces de nuestros Mayores llegan a la radio



Desde Cáritas Segovia, tuvimos el privilegio de participar junto a las personas mayores de nuestro Programa en el espacio de Vive Radio. Fue una oportunidad para compartir nuestras experiencias, presentar las actividades del nuevo curso y, sobre todo, para resaltar lo que significa ser parte de este proyecto tan especial. Durante la entrevista, las personas mayores de nuestro programa hablaron sobre cómo este espacio les ha permitido no solo seguir aprendiendo y creciendo, sino también encontrar una red de apoyo y compañía. ¡La solidaridad y el compañerismo nos fortalecen cada día! También tuvimos el honor de contar con la presencia de una parte del equipo de voluntariado, quienes son esenciales en este proceso, brindando el acompañamiento necesario para que quienes enfrentan la soledad no deseada puedan sentirse arropados y acompañados. ¡Ellos son los verdaderos héroes anónimos!



Conectando con las raíces

Saber de dónde venimos es un paso para poder saber a dónde queremos llegar, tanto a nivel individual como colectivo, como comunidad o sociedad, y un elemento significativo para fomentar la autonomía de cada persona.

Explorar una parte de nuestro pasado, que la tenemos ahí al lado, fue un objetivo conseguido con la visita guiada que realizaron los residentes de la Casa de acogida "El Cauce", perteneciente al programa de personas sin hogar de Cáritas Valladolid, al Archivo general de Simancas, joya patrimonial y referente de la memoria histórica de España.

LEER MÁS

Comenzamos un nuevo camino

El miércoles 8 de octubre los agentes de Cáritas Diocesana de Valladolid compartieron una jornada formativa que supuso el punto de partida para la elaboración del nuevo Plan estratégico de la entidad.

Para ello nos acompañaron Quico y Francesca, de los servicios generales de Cáritas Española, quienes nos animaron a recorrer este nuevo camino con esperanza y conscientes de su importancia. Muchas gracias por vuestras aportaciones.

LEER MÁS



CÁRITAS VALLADOLID



Cerca de 50 personas se interesan por el voluntariado

El servicio de información y acogida del voluntariado ha estado muy activo en el inicio de curso. En el mes de septiembre se ha atendido a 22 personas que por diversas vías se han puesto en contacto con Cáritas interesándose por el voluntariado. A ellas hay que añadir otras 27 a las que se ha atendido entre los meses de julio y agosto.

Algunas de estas personas ya han confirmado que quieren continuar en el proceso de incorporación, fase en la que ya se está con alguna de ellas realizando entrevistas de orientación en la que se hace una propuesta concreta para que la persona la valore.

Los proyectos "Abriendo Caminos" y "Cáritas Joven" del Programa de Voluntariado de Cáritas Diocesana de Valladolid están subvencionados por la Junta de Castilla y León con cargo a la Asignación Tributaria del IRPF.

CÁRITAS ASTORGA



Participamos en el XV aniversario del Programa de formación de Fundación Endesa y Cáritas

Hemos estado en Madrid en el XV aniversario del Programa de Formación de Fundación Endesa y Cáritas, en donde hemos analizado estos años de trabajo conjunto para favorecer la inserción laboral de los más vulnerables.

Comienza la actividad en la Escuela de Menores de Cáritas de la UPA de Astorga tras el verano

Tras el verano retomamos la actividad en la Escuela de Menores de Cáritas de la UPA de Astorga.

Este curso con 12 chicas y chicos, de entre 6 y 12 años.

CÁRITAS ASTORGA



CÁRITAS ASTORGA



Inicio del curso de carretillero que hacemos en Astorga en colaboración con Inditex

Comenzó el curso de carretillero que hacemos en Astorga en colaboración con Inditex.

10 alumnos reciben formación teórica y práctica con un total de 95 horas, entre las que hay también materias transversales.

La formación tendrá lugar durante este mes de octubre.



Cáritas Diocesana de Ávila refuerza su compromiso con la ética y la transparencia

El lunes 6 de octubre, Cáritas Diocesana de Ávila celebró una jornada de formación dedicada al Canal de Denuncias, el Código de Conducta y otros temas relacionados con la responsabilidad institucional. La sesión, impartida por Pilar Barrio y Alejandro Navarro, del equipo de Servicios Generales de Cáritas Española, tuvo como objetivo que todos los agentes de la entidad profundizaran en los valores que sustentan nuestra organización. Posteriormente, se trabajó sobre dos documentos fundamentales: el Código Ético y el Código de Conducta, analizando su documentación, implicaciones y responsabilidades. Con esta formación, Cáritas Ávila reafirma su compromiso con la transparencia, la ética y las buenas prácticas que guían su labor al servicio de las personas.

Cáritas anima a implicarse plenamente en su labor social

Cáritas Diocesana de Ávila ha lanzado una nueva campaña de captación de voluntariado bajo el lema "Implícate, personas que cambian el mundo", con el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia del compromiso social y del acompañamiento a las personas. La entidad recuerda que el voluntariado es el corazón de Cáritas, la fuerza que impulsa cada uno de sus proyectos y que hace posible transformar realidades cada día.

De cara al nuevo curso, Cáritas Ávila busca incorporar nuevos voluntarios con distintos perfiles y horarios, adaptándose a la disponibilidad de cada persona. Quienes deseen formar parte de esta red solidaria pueden contactar a través del teléfono 920 352 340 (Ext. 2), por correo electrónico en amartin@caritasavila.es o acudiendo a la sede de Cáritas, en calle San Juan de la

Cruz, 8 (planta baja).

CÁRITAS ÁVILA



CÁRITAS ÁVILA

ESPACIO DE ESCUCHA



TEMAS A TRATAR

· 22 DE OCTUBRE PRESENTACIÓN DEL GRUPO.

Cáritas ofrece un nuevo espacio de escucha para personas en duelo

Cáritas Diocesana de Ávila, a través de su grupo de Escucha y Acompañamiento, pone en marcha el III Taller de Duelo "Hablemos de Duelo", dirigido a personas que han perdido a un ser querido y desean compartir su experiencia en un entorno de comprensión y apoyo. El taller se desarrollará los días 22 y 29 de octubre, y 5 y

El taller se desarrollará los días 22 y 29 de octubre, y 5 y 12 de noviembre, en los salones parroquiales de la Sagrada Familia, en horario de 17:30 a 19:00 horas.

A lo largo de las sesiones se abordarán temas como la comprensión del duelo, el miedo a sentir, y la esperanza como parte del proceso. La participación es gratuita, y las inscripciones están abiertas hasta el 17 de octubre en el teléfono 639 416 001 (de 10:00 a 14:00 h).



Cáritas acerca el voluntariado a los jóvenes abulenses

Desde el área de Sensibilización y Animación Comunitaria se han iniciado las primeras sesiones de sensibilización en los colegios Pablo VI y Asunción Nuestra Señora, con el objetivo de acercar a los jóvenes la realidad del voluntariado. Próximamente, la actividad se desarrollará también en el IES Alonso de Madrigal.

A través de estas sesiones, se anima al alumnado a participar en una acción de voluntariado con un valor de aprendizaje significativo, que les permita vivir una experiencia de compromiso social y crecimiento personal. Los jóvenes colaborarán en el programa de Infancia, Juventud y Familia, apoyando tareas de refuerzo educativo y actividades de ocio, y recibirán además un certificado por parte de Cáritas y un reconocimiento por parte de su centro educativo.

La Jornada por el Trabajo Decente reúne a decenas de personas en Burgos, Aranda y Miranda

El pasado 7 de octubre, la Iglesia en Burgos se sumó un año más a la celebración de la Jornada Mundial por el Trabajo Decente, impulsada por la Iniciativa Iglesia por el Trabajo Decente (ITD), con diversos actos.

En Burgos, la jornada comenzó con un acto público en el Arco de Santa María, bajo el lema «¡Príngate por el trabajo decente!», que reunió a representantes de distintos organismos diocesanos, movimientos y entidades eclesiales. Posteriormente, a las 20:15 horas, se celebró una vigilia de oración en la parroquia de San Nicolás de Bari, en la que se oró por las personas trabajadoras y se reivindicaron condiciones laborales dignas para todos.



CÁRITAS BURGOS

IX Marcha Solidaria por las tierras de Muñó



El próximo sábado 18 de octubre tendrá lugar una nueva edición de la Marcha Solidaria por las tierras de Muñó, una cita ya tradicional que recorrerá los pueblos de Maguelo de Muñó Cavia y Francovínos.

Mazuelo de Muñó, Cavia y Frandovínez.

La salida será a las 10:00 horas desde Mazuelo de Muñó (Burgos). Durante la jornada, las iglesias de las localidades participantes permanecerán abiertas para su visita, y quienes deseen quedarse a comer podrán hacerlo por 20 euros.

Toda la recaudación se destinará a favor de Cáritas, gracias a la colaboración de la Peña Los Tomijeros y los ayuntamientos de Mazuelo de Muñó, Cavia y Frandovínez.

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



Visita de AFAD a las participantes del curso de "Atención Sociosanitaria"

Las participantes de la acción formativa de "Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales", de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, recibieron la visita de AFAD, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias. En esta visita, AFAD dio a conocer su labor en esta localidad y su comarca y su objetivo: luchar por mejorar las necesidades de los cuidadores y enfermos de Alzheimer y otras demencias. La acción formativa de "Atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales", organizada por Ĉáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, comenzó el pasado 30 de junio y se desarrollará hasta el 18 de diciembre de 2025, con la participación de ocho personas. Son un total de 500 horas teóricoprácticas y cuenta con la financiación Unión Europea (CC12021ES05SFPR003) a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la pobreza del Fondo Social Europeo FSE+, INDITEX y el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 a través de la subvención 0,7 Estatal.

Participación en los actos del Día de la Salud Mental

Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo participó en el acto de lectura del manifiesto del Día de la Salud Mental en Ciudad Rodrigo, organizado por Salud Mental Salamanca AFEMC. Con esta entidad, de manera conjunta y también en colaboración con Cruz Roja Salamanca, se ha organizado también con motivo de este día, un acto para el día 28 de octubre. Este acto, abierto a todas aquellas personas que quieran participar, se denomina: "Conversación abierta: Salud Mental, la visión en el día a día de las instituciones sociales", y en él participará como ponente el secretario de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, Domingo Matías.



CÁRITAS

CÁRITAS LEÓN



La Iglesia en León celebra la Jornada por el Trabajo Decente y reclama un empleo digno para todos

El 7 de octubre, bajo el lema "Trabajo decente, derecho, no privilegio", las entidades de la Iglesia por el Trabajo Decente (ITD) en León, entre ellas Cáritas Diocesana de León, celebraron una jornada en la que los participantes compartieron una eucaristía en la Basílica de San Isidoro y plasmaron sus manos en un cartel para pedir un empleo digno. El acto concluyó con la lectura del manifiesto, reclamando salarios justos, igualdad y condiciones dignas. También se destacó la aportación de las personas migrantes y, en este Año Jubilar de la Esperanza, se invitó a seguir construyendo un trabajo que dignifique la vida.



Cáritas León se une a la celebración de la Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado

Bajo el lema «Migrantes, misioneros de esperanza», la Iglesia celebró la Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado, recordando que quienes dejan su tierra no solo buscan un futuro mejor, sino que también enriquecen nuestras comunidades con su vida, su fe y su esperanza. Desde Cáritas León nos hemos unido a esta llamada compartiendo un vídeo con testimonios que reflejan el coraje y la fuerza de quienes construyen nuevos caminos lejos de su hogar.

Kilómetros solidarios contra el fuego a favor de Cáritas León y Cáritas Astorga

Iván Corredor, un conocido influencer por su participación en eventos deportivos solidarios y su presencia en redes sociales, corrió el pasado 4 de octubre la primera Backyard Ultra de León en Curillas, convirtiendo cada vuelta de 6,7 km en una oportunidad de ayuda a los afectados por los graves incendios de este verano en la provincia de León a través de Cáritas León y Cáritas Astorga. Las empresas podían donar 10€ por cada vuelta completada, y las personas hacer aportaciones directas a través de la campaña online. Todo lo recaudado se destinará a familias y pequeños negocios damnificados.





CÁRITAS LEÓN



Nuevas oportunidades de formación para un empleo digno

Desde el 22 de septiembre hasta el 28 de noviembre trece personas participan en la nueva edición del curso "Competencias Clave Nivel 2", impartido por Cáritas Diocesana de León. Durante 240 horas, el alumnado refuerza sus conocimientos en lengua y matemáticas, preparándose para acceder a certificados de profesionalidad de nivel 2 y a programas mixtos de empleo y formación. Esta iniciativa forma parte del proyecto "Competencias + Formación para el acceso a un empleo digno", cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), dentro del programa de inclusión social y lucha contra la pobreza.

CÁRITAS OSMA-SORIA



Comienza el curso de competencias clave en lenguas y matemáticas nivel 2

Cáritas Diocesana Osma-Soria ha dado comienzo al Curso de Competencias Clave en Lengua y Matemáticas Nivel 2, una formación de 270 horas de duración dirigida a personas interesadas en mejorar sus habilidades básicas en estas materias. El objetivo principal del curso es fortalecer las competencias en lengua y matemáticas para facilitar el acceso a certificados de profesionalidad de nivel 2, abriendo así nuevas oportunidades de desarrollo personal, profesional y laboral para los participantes. El curso cuenta con la financiación del Fondo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza del Fondo Social Europeo FSE+ e Inditex.

Entre fogones

El martes 7 dio comienzo el curso de cocina española impartido por nuestro técnico de formación. Los siete participantes se iniciaron en los fogones para preparar unos platos exquisitos; de primero una crema de calabacín, acompañado de un segundo plato de albóndigas en salsa verde; y para rematar una tarta de queso.

Este curso tiene el objetivo de formar a los alumnos en cocina, dotarles de mayor soltura y con ello poder aumentar su conocimiento, experiencia e intentar ampliar su abanico de ofertas de empleo.





Me pringo por el trabajo decente

Iglesia por Trabajo Decente y Cáritas Diocesana de Palencia celebraron el pasado 7 de octubre la vigilia por el Día del Trabajo Decente en la iglesia de San Agustín, bajo el lema "Me pringo por el trabajo decente. Trabajo decente derecho, no privilegio".

La vigilia tuvo diferentes momentos, canciones, la palabra de Dios, testimonios de personas contando sus experiencias laborales tanto positivas como negativas. Para concluir, se mostró el cartel con el lema que durante el pasado Encuentro Diocesano se pintó y escribieron palabras motivadoras como signo de lucha por un trabajo decente.

CÁRITAS PALENCIA



Reuniones de sensibilización

Los técnicos de los programas de empleo y voluntariado realizaron una reunión con el objetivo de continuar trabajando en mejorar la sensibilización de Cáritas Palencia y poder llegar a más personas.

Ambos programas exponen los objetivos, contenidos y actividades de las dos Sensibilizaciones para acordar que pueden desarrollarse tanto de manera independiente como complementaria. Comparten que realizar dos reuniones anuales será beneficioso para compartir evoluciones y experiencias.

Con este encuentro ambos equipos refuerzan su compromiso conjunto para seguir construyendo una sensibilización más amplia, coordinada y transformada en comunidad.







"AYUDA A DERRIBAR MUROS"

LA NUEVA CAMPAÑA DE VOLUNTARIADO DE CÁRITAS SALAMANCA



En la vida, todos nos encontramos con muros. Algunos nos frenan, otros aíslan, y muchos generan exclusión. Cáritas Salamanca sabe que estos muros se pueden derribar, y les hace frente con su nueva campaña de voluntariado 2025-2026: "Ayuda a Derribar Muros".

Un proyecto que nace de la colaboración con los alumnos de 'Estrategia Creativa Publicitaria' de la Universidad Pontificia de Salamanca, que con su talento y sensibilidad han dado forma a una campaña que busca transmitir un mensaje sencillo y profundo: cuando trabajamos juntos, cualquier barrera puede superarse, y cada muro que derribamos abre la puerta a una sociedad más justa, humana y solidaria.







CREATIVIDAD Y COMPROMISO SOLIDARIO

La campaña de este año incluye cartel, cuña de radio, spot y flyers, y está presente en medios locales, la página web y las redes sociales de Cáritas Salamanca. Pero su corazón late en las acciones que permiten vivir la experiencia del voluntariado de forma directa.

Durante la Feria de Bienvenida de la USAL, celebrada el pasado 16 de septiembre en el Campus Unamuno, los asistentes participaron en la acción "Enfréntate al Muro". Allí, los estudiantes escribieron en un muro de cajas los obstáculos que cada uno reconoce en la vida —soledad, desempleo, racismo, adicciones...— para luego derribarlo con ayuda de amigos. Además, detrás de cada caja descubrían testimonios reales de personas que, con el acompañamiento de Cáritas, han superado dificultades que parecían insalvables. Fue un momento de emoción compartida, de aprendizaje y de conexión humana, que mostró cómo los pequeños gestos pueden generar cambios enormes.









EL VOLUNTARIADO QUE TRANSFORMA VIDAS

Como recuerda Rosa Hernández, responsable del programa de voluntariado, "las personas voluntarias son el corazón de Cáritas. Su tiempo, esfuerzo y compromiso hacen posible que lleguemos a tantas personas". Actualmente, 414 voluntarios participan en los distintos programas de la diocesana, acompañando a familias vulnerables, inmigrantes, niños, jóvenes, mayores, personas sin hogar, drogodependientes, reclusos, enfermos de sida, desempleados o personas con problemas de salud mental.



El voluntariado de Cáritas Salamanca es plural y diverso, aunque destaca por la presencia femenina (75 %), y cuenta con dos grandes colectivos: jóvenes de 18 a 30 años y mayores de 65. En el último año, se ha incrementado la participación de los voluntarios jóvenes en un 5 %, mientras que el grupo de 31 a 50 años ha descendido ligeramente. La mayoría de los voluntarios cuenta con estudios universitarios, lo que implica ciclos de participación más cortos y un aprendizaje constante para los equipos que los acogen.







HISTORIAS QUE TOCAN EL CORAZÓN

Para Carmen María Alonso, profesora de las alumnas que diseñaron la propuesta, la campaña no solo debía comunicar datos: "Se trata de emocionar y movilizar, de transmitir historias que muestren que derribar muros es posible". Las propias alumnas—Lucía Juncosa, Leire Fernández, Carmen Quesada, Luna Lázaro y Candela Sánchez— añaden, además: "Intentamos hacer un símil entre construir una vida y construir un muro, porque las personas que necesitan ayuda enfrentan dificultades que no pueden superar solas. La idea era crear comunidad con Cáritas de forma interactiva, mostrando cómo cada apoyo, cada gesto, cada acompañamiento, hace que la vida de alguien sea un poco más fácil".



Desde los carteles hasta el spot y la cuña de radio, pasando por la acción en la calle, la campaña consigue visualizar la fuerza del voluntariado y el impacto que tiene en la vida de personas en situación de vulnerabilidad. Derribar muros deja de ser solo una metáfora: se convierte en un gesto tangible, colectivo y esperanzador.







UN PROYECTO QUE UNE Y EMOCIONA

"Ayuda a Derribar Muros" es mucho más que una campaña de promoción del voluntariado: es un ejemplo de cómo la creatividad, el compromiso y la solidaridad se unen para cambiar la realidad de personas que enfrentan dificultades serias, y para mostrar a la sociedad que siempre hay formas de tender la mano.

Cada muro derribado es un paso hacia una comunidad más justa, solidaria y humana. Y, como en todas las iniciativas de Cáritas Salamanca, este proyecto recuerda que nadie está solo cuando hay personas dispuestas a acompañar, escuchar y apoyar.







<u>WEB DE LA</u> CAMPAÑA 2025

